

McGILL LAW JOURNAL
REVUE DE DROIT DE MCGILL
Montreal

Volume 25

1980

No. 3

SPECIAL ISSUE ON
THE KRAVITZ DECISION

NUMÉRO SPÉCIAL SUR
L'ARRÊT KRAVITZ

Preface

The decision of the Supreme Court of Canada in *General Motors v. Kravitz* is truly a *cause célèbre*, and the Editorial Board of the *McGill Law Journal* hopes that this Special Issue will enhance the discussion of this important case.

With the exceptions of Ms. Connell-Thouez's article and Me LaPierre's comment, all of the papers in this issue were originally presented to the Colloque de l'Association québécoise pour l'étude comparative de droit, which convened in September, 1979 to discuss the *Kravitz* decision.

The Editorial Board wishes to express its sincere thanks to Professor Pierre-Gabriel Jobin for his patient and valuable assistance in the preparation of this issue.

Préface

Le jugement rendu par la Cour suprême du Canada dans l'affaire *General Motors v. Kravitz* constitue, à n'en pas douter, un arrêt marquant de la jurisprudence des dernières années. Aussi, le comité de rédaction de la *Revue de droit de McGill* ne peut-il qu'espérer que la publication de cette édition spéciale contribuera à entretenir le débat suscité par cette décision d'importance.

A l'exception de l'article de Mme Connell-Thouez et du commentaire de Me LaPierre, les écrits contenus dans le présent numéro furent, à l'origine, présentés par leurs auteurs respectifs lors du Colloque de l'Association québécoise pour l'étude comparative du droit qui s'est tenu en septembre 1979.

Le comité de rédaction tient à exprimer ses sincères remerciements au Professeur Pierre-Gabriel Jobin, lequel a patiemment et efficacement contribué à la préparation de cette publication.